

# Sailor Moon

## Der neue Cardian

Von abgemeldet

### Der neue Cardian

Es war ein Tag wie jeder andere. Bunny wachte wieder einmal zu spät auf und kam deshalb zu spät zur Schule. Im Unterricht schlief sie ein paar mal ein, so dass die Lehrerin sie wenig später rauswarf. Nach der Schule schlenderte sie den Weg entlang und bewunderte mal dieses und mal jenes Schaufenster. Plötzlich stieß sie gegen Mamorou:

"Kannst du nicht aufpassen Weichbirne!", brüllte er sie an.

"Oh, tut mir leid!", antwortete sie eingeschüchtert. "Sowas dummes. Mondgesicht!", schleuderte er ihr entgegen.

Zuerst antwortete sie nicht, aber dann:

"Wie arrogant kann man sein! Das kann man doch wohl auch netter sagen! Ohh gott, oh gott...." sie drehte sich schnurstracks um und ging weiter.

Innerlich freute sie sich allerdings Mamorou wiedergetroffen zu haben. Am Nachmittag traf sie sich mit ihren Freundinnen. Rei hatte wieder eine Vision. Im Shinto-Tempel ihres Großvaters ließ sich Rei nieder und begann sich stark zu konzentrieren.

"Und was siehst du?"

"Bunny, lass sie in Ruhe sie muss sich konzentrieren!" flüsterte Makoto Bunny zu.

"Tschuldigung!", antwortete sie leise.

"Oh Nein!", schrie Rei, "Ich sehe ein neuen Cardian der beiden Außerirdischen Ale und Anne! Er wird versuchen den Kindern die Energie auszusaugen!"

"Das ist ja schrecklich!" schrie Bunny.

"Aber wie sieht er aus? fragte Ami.

"Er hat lange grüne Haare und trägt ein langes Kleid! Mehr kann ich nicht sehen!" sagte Rei.

Danach gingen Ami und Bunny gemeinsam nach Hause. Sie kamen an ihrer Schule vorbei und blieben kurz stehen.

"Komisch, seit wann sind denn noch so viele Kinder nach dem Unterricht hier?" fragte Bunny

"Ach heute ist doch die Elternversammlung von den 5. und 6. Klassen!"antwortete Ami.

"Stimmt ja!"sagte Bunny leise als ob sie etwas ahnen würde von dem was gleich passierte.

Plötzlich verdunkelte sich der Himmel und eine grün schimmernde Person tauchte auf. Sie schwebte in der Luft und murmelte ein paar unverständliche Worte.

Daraufhin begannen alle Kinder zu schweben und zu schreien.

"Das ist der neue Cardian!"rief Ami Bunny zu.

"Ja du hast recht sieh seine grünen Haare und das Kleid! Los schnell Bunny!" brüllte sie und ohne zu zögern streckte sie die rechte Hand in die Luft und hielt darin den Silberkristall:

Macht des Mondnebels, mach auf!!!"

Sie verwandelte sich in Sailor Moon.

"Macht der Merkurnebel, mach auf!!!"rief Ami und auch sie verwandelte sich.

"Lass die unschuldigen Kinder frei!" rief Sailor Moon.

"Was? Wer seid ihr zwei Witzfiguren? Ihr könnt mir, dem mächtigen Cardian Maro nichts befehlen! HAHAHAAH!" spottend ignorierte er die beiden.

"Seifenblasen, fliegt!!!"schrie Sailor Merkur.

Doch ihre Attacke brachte nicht viel.

Plötzlich flog eine rote Rose durch die Luft.

"Tuxedo Mask!" sagte Sailor Moon.

"Du wiederliches Monster, lass die armen Kinder in Ruhe. Kinder sind was schönes und du bestrafst sie auf so eine böse Art! Aber wofür bestrafst du sie?rief er.

Der Cardian Maro war für kurze Zeit gelähmt und sofort machte sich Sailor Moon an die Arbeit:

"Macht des Mondes, verwandle ihn zurück!!!"sie schleuderte dem Cardian ihre ganze Energie entgegen.

Cardian Maro löste sich einfach auf und alle Kinder sanken zu Boden.

"Gott sei Dank geht es allen gut!"sagte Ami die sich, wie Bunny, wieder zurück verwandelt hatte.

Tuxedo Mask ist auch schon wieder verschwunden, und die beiden gingen weiter. Am nächsten Tag erzählten sie den Anderen Kriegerin sofort was geschah und dass sie den neuen Cardian besiegten. Alle freuten sich und hofften beim nächsten mal wieder so erfolgreich zu sein.

ENDE